
 伊勢崎市立宮郷小学校 

学校通信 

令和６年９月２４日発行 

第１回学校評価特集 

 

初秋の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

  さて、１学期末には、お忙しい中、学校評価アンケートに協力していただき、ありがとうございました。集計作業を

終えましたので、アンケートの結果と、皆様のご意見の中から同様の意見が複数あったものを優先的にいくつか選ん

で、それについての学校の考えを掲載しました。 

アンケート結果は、｢1：そう思う｣｢2：ややそう思う｣を合わせた割合を示しています。 

 
１ 宮郷小は、学校・学年・学級の様子などが保護者へ連絡され、学校の

考え・子どもの様子・連絡事項などがよくわかりますか。（ホームペー

ジ、メール、各種たより・電話・連絡帳等） 

２ 宮郷小は、保護者が学校を理解したり、協力したりしやすい環

境をつくっていますか。 

３ 学校の事で分からないことなどがあるときに、気軽に学校に相

談できる雰囲気がありますか。 

４ あなたのお子さんは、国語や算数等の教科の基礎・基本が身に

付いていると感じますか。 

５ お子さんは進んで家庭学習をしたり、読書をしたりする習慣が

身に付いていますか。  

６ お子さんは、英語に興味をもち、英語学習に楽しく取り組んで

いますか。 

７ お子さんは、英語の学習の内容が身についていますか。 

８ お子さんに学校や家庭・地域で自分から進んであいさつできる

ようはたらきかけていますか。 

９ お子さんは、家の手伝いをやっていますか。 

10 お子さんは、毎朝朝食を食べて登校していますか。 

11 お子さんは、毎日十分な睡眠をとっていますか。 

12 学校は、感染症予防など児童自らの健康に対する意識を育て

ていますか。 

13 通学路の危険個所について、お子さんと話し合ったり確認し

あったりしていますか。 

14 通学路の児童の安全確保や地域との連携のため、「保護者に

よる通学路安全パトロール」は大切だと考えていますか。 

15 お子さんの夢や希望について一緒に考えたり、ふだんの会話

の中で、機会をとらえて話題にしたりするようにしていますか。 

16 宮郷小は、教職員が自覚と責任をもって児童の教育活動に取

り組んでいると思いますか。 

 

 



＜結果および今後の取り組みについて＞ 

○項目１～３については、高い評価をいただいているものの、前年度 1学期に比べ、評価がやや低くなっていまし

た。今後も tetoru や HPを活用しながら教育活動にご理解をいただくとともに、二者面談や電話連絡等でお子さん

のご心配ごと等を共有し、よりよい学校運営に尽力していきたいと思います。 

○項目６･７英語学習については、数値は 70％台でしたが、前年度 1学期に比べやや高い評価をいただきました。電

子黒板やタブレットを活用しながら、英語に対する興味関心をより高められる工夫を続けていきたいと考えます。 

○項目８あいさつの働きかけについて、前年度に比べ３ポイント近く評価が上がっていました。ご家庭でのご指導あ

りがとうございます。学校でも「あいさつ委員会」が門に立って積極的にあいさつ運動を行っています。一方、3～

6年の児童アンケートでは、「もっともっとあいさつができるといい」という意見も上がっていました。今後も学校

内外で気持ちのよいあいさつができる宮小生であってほしいと思いますし、あいさつを交わすことの気持ちよさを

実感するような指導を続けていきたいと思います。 

○項目 14 パトロールについて、前年度に比べ 4ポイント近く評価が上がっていました。地域の方々が宮小の児童を

事故から守ろうという強い思いがうかがえました。学校でも下校指導や登校班指導などの中で、児童が、安全につ

いて意識を高めていけるような指導を続けていきたいと思います。 

 

◇◆◇保護者の方々から学校をよりよくしていくためのご意見～自由記述欄より～◆◇◆ 

※学校全体にかかわるご意見を複数いただいたものについて紹介いたします※ 

○持ち物（教材）について…児童全員が同じものを使用していると学校での指導がしやすいものや、理科や家庭科な

どの学習教材などについては、学校から購入の斡旋をすることがあります。一方、学校からお店を指定したり斡旋

したりすることで、指定店に購入に出向くのが大変である、学校に何度もお金を持たせるのが不安である、もっと

安いものを購入したい、等のご意見もあるため、大まかな点をお伝えした上でそれぞれにご用意をお願いしている

ものもあります。できる限り保護者の皆様のご負担にならないように工夫していきたいと思います。 

○校医検診および受診のお知らせについて…1学期の校医検診は、学校医さんとの日程調整のため、年度によって検

診が 6月頃になってしまうことがあります。今年度、眼科の受診のお知らせがプール開始直前になってしまい、保

護者の皆様のご負担になってしまったということで、大変申し訳なく思っております。なるべく早く検診が終わる

ように毎年の検診希望日を提出しておりますが、希望に添えない年度がありますことをご承知いただければと思い

ます。 

○職員の紹介（顔写真）について…宮郷小では数年前から PTAのお便りを作成せず、PTAの HP等を活用して情報

をお伝えするようにしています。そのため、以前は PTAのお便り第 1号に職員紹介がありましたが、現在はお知ら

せをしておりません。また、プライバシーに関する配慮の観点からも公表を差し控えております。何卒ご理解をい

ただければと思います。 

○児童の登下校、交通安全について…児童の交通安全について複数のご意見をいただき、保護者の方々のご心配、関

心の高さがうかがえました。道路の渡り方、飛び出し、自転車のノーヘルや二人乗り、歩きながらものを投げたり

ふざけたりするなど、まだまだ危険な場面が多く見られます。特に危険な場面を目撃したり地域の方々からご連絡

をいただいたりしたときは、全校放送で注意を促し、担任からも気をつけて登下校するよう指導しています。今後

も、児童が自分で自分の命を守るために、学校・家庭双方で意識を高める指導を続けていければと思います。ご協

力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様には、お忙しい中、第一回学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございまし

た。いただいたご意見や改善点は全て取りまとめ、全職員で検討いたしました。ここには掲載されていない

ご意見や改善点についても、担任や各担当で対応ができるものは、児童への指導を含め、すでに対応を済ま

せたり、現在検討を行ったりしております。しかし、現状では対応できないこともあることをご了承いただ

きたいと思います。保護者の皆様には、いろいろな視点から様々なご意見やお考えがある 

ということについて、職員一同、謙虚に受け止め、今後の学校運営・教育活動に生かして 

いきたいと考えております。貴重なご意見、ありがとうございました。 

 今後も引き続き、宮郷小学校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 


